
Pièces 4 Pièces

Superficie 293 m²

Référence TA-11014

Prix 1 790 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  mont  boron  :  exclusivité  !  Dans  une  belle  résidence  avec  piscine  et  tennis

située  à  15  minutes  à  pied  de  la  mer  et  du  port,  à  l'avant  dernier  étage  avec

ascenseur, appartement d'exception de 113 m² jouissant d'une terrasse de 190 m²

à  ciel  ouvert  offrant  une  vue  panoramique  unique  sur  la  mer,  la  ville,  le  cap

d'antibes  et  les  montagnes  en  arrière-plan.  Entièrement  rénové  avec  subtilité  et

élégance, il  propose un salon - salle à manger de 50 m² exposé ouest qui donne

accès  à  la  terrasse  par  ses  3  baies  vitrées  en  aluminium assurant  une  luminosité

optimale. La cuisine ouverte au design ...

Nice  mont  boron  :  exclusive  !  In  a  beautiful  residence  with  swimming  pool  and

tennis  court  located  at  15  walking  from the  sea  and the  port,  on  the  penultimate

floor  with  lift,  exceptional  113sqm  apartment  enjoying  an  open-air  terrace  of

190sqm  offering  a  unique  panoramic  view  of  the  sea  and  the  city  plus  the  cap

d'antibes  and  the  mountains  in  the  background.  Completely  renovated  with

elegance, it offers a 50sqm living - dining room, west exposure, which gives access

to the terrace through its 3 aluminum bay windows ensuring an optimal brightness.

The open kitchen with italian design with ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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